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婦人部主催
パソコン記帳教室始まる

6月11日から、南民商事務

所にて、婦人部主催のパソコ

ン記帳会を開催します。パソ

コン記帳をやってみたい方は、

是非参加してください。

老若男女は問いません。

第1回目：6月11日（火）

午後1時～3時半

５
月
16
日
、
民
商
事
務
所
に

て
、
第
５
回
名
古
屋
南
民
商
共

済
会
総
会
が
開
か
れ
、
16
人
が

参
加
し
ま
し
た
。

ま
ず
最
初
に
山
口
理
事
長
が

あ
い
さ
つ
し
、
1
年
間
の
活
動

報
告
を
し
ま
し
た
。

集
団
健
診
に
１
４
３
人
が
受

診
し
た
こ
と
や
、
大
腸
が
ん
検

診
に
89
人
が
受
診
し
た
こ
と
、

延
べ
１
０
３
人
に
５
１
３
万
円

の
共
済
金
が
支
払
わ
れ
た
こ
と

が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。
決
算
報

告
と
予
算
案
の
提
案
が
さ
れ
た

後
、
質
疑
応
答
に
入
り
ま
し
た
。

大
腸
が
ん
検
診
で
、
要
精
査

に
な
っ
た
人
が
、
ど
れ
く
ら
い

検
査
に
行
っ
た
の
か
と
い
う
質

問
が
出
さ
れ
、
県
全
体
で
の
要

精
査
の
割
合
や
、
中
小
業
者
が

多
忙
で
、
病
院
に
行
く
時
間
が

桜
支
部

I
さ
ん

桜
支
部
で
介
護
美
容
を
行
っ
て
い

る
I
さ
ん
は
、
震
災
後
の
２
年
余
り

売
上
が
減
少
、
厳
し
い
経
営
が
続
き

ま
し
た
が
、
今
年
に
入
っ
て
、
な
じ

み
の
お
客
さ
ん
か
ら
の
注
文
や
新
し

い
商
品
の
作
成
で
、
売
上
を
伸
ば
す

チ
ャ
ン
ス
が
来
た
た
め
に
仕
入
代
金

や
機
械
の
補
修
な
ど
運
転
資
金
が
必

要
に
な
り
、
市
保
証
に
申
込
む
事
に

し
ま
し
た
。
審
査
で
は
、
た
ま
た
ま
、

５
月
20
日

相
原
支
部
の
「
キ
ッ
チ

ン
カ
ナ
ン
」
で
、
パ
ソ
コ
ン
記
帳
会

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

新
会
員
を
中
心
に
、
7
人
が
参
加
。

ま
ず
最
初
に
、
ソ
フ
ト
の
導
入
の
仕

方
か
ら
始
ま
り
、
現
金
出
納
帳
や
、

預
金
出
納
帳
、
振
替
伝
票
と
い
っ

た
、
記
帳
の
仕
方
を
、
み
ん
な

で
学
習
し
ま
し
た
。

試
算
表
に
よ
り
、
会
社
の
経

営
状
況
も
わ
か
る
こ
と
も
学
習
。

記
帳
会
の
最
後
に
参
加
者
の

自
己
紹
介
を
し
て
、
仕
事
の
内

容
や
民
商
入
会
の
動
機
な
ど
を

語
り
合
い
、
親
睦
を
深
め
ま
し

た
。参

加
者
か
ら
は
、
「
借
方
と

貸
方
が
分
か
り
に
く
い
」
な
ど

簿
記
に
つ
い
て
の
素
朴
な
質
問

も
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

月
1
回
ず
つ
定
例
で
集
ま
る

こ
と
に
な
り
、
次
回
か
ら
も
参

加
者
が
増
え
そ
う
な
予
感
が
し

ま
し
た
。

み
ど
り
支
部

A
さ
ん

４
月
に
融
資
の
相
談
に
来

た
み
ど
り
支
部
の
A
さ
ん
は
、

相
談
会
に
何
度
も
訪
れ
な
が

ら
、
事
業
計
画
を
作
成
。

取
引
先
の
仕
事
が
ど
れ
く

ら
い
増
え
そ
う
か
と
か
、
外

注
や
道
具
な
ど
が
ど
れ
く
ら

い
必
要
か
を
綿
密
に
調
べ
て
、

必
要
資
金
を
算
出
し
、
名
古

屋
市
保
証
協
会
の
審
査
を
受

け
ま
し
た
。

事
業
の
拡
大
や
、
損
益
計

算
書
の
経
費
の
中
身
も
説
明

し
、
保
証
協
会
の
担
当
者
も

「
個
人
の
方
だ
け
ど
、
し
っ

か
り
帳
簿
も
つ
け
て
い
る
」

と
感
心
し
て
い
ま
し
た
。

後
日
保
証
協
会
か
ら
、
申

込
み
全
額
の
３
０
０
万
円
の

保
証
を
す
る
と
連
絡
が
あ
り

ま
し
た
。

な
い
こ
と
な
ど
が
報
告
さ
れ

ま
し
た
。

１
０
０
％
本
則
へ
の
移
行

と
Ａ
会
員
加
入
率
80
％
、
集

団
健
診
の
さ
ら
な
る
広
が
り

を
訴
え
総
会
は
終
わ
り
ま
し

た
。

第
5
回
名
古
屋
南
民
商

共
済
会
総
会
を
開
催

親
族
の
急
な
葬
儀
で
普
通
口
座
へ

の
入
金
が
遅
れ
た
た
め
に
引
き
落

と
し
が
出
来
な
か
っ
た
（
銀
行
へ

の
事
前
に
連
絡
済
）
こ
と
が
、
さ

も
大
き
な
問
題
か
の
よ
う
に
指
摘

し
た
り
、
通
帳
を
い
く
つ
も
コ
ピ
ー

し
た
り
し
て
、
こ
れ
ま
で
２
回
の

融
資
の
と
き
よ
り
細
か
い
審
査
に

不
安
が
残
り
ま
し
た
が
、
4
月
30

日
の
審
査
で
、
連
休
明
け
の
7
日

に
は
満
額
Ｏ
Ｋ
の
連
絡
が
保
証
協

会
か
ら
届
き
、
こ
れ
で
「
計
画
ど

お
り
仕
入
れ
が
で
き
、
ほ
っ
と
し

た
」
と
喜
ん
で
見
え
ま
し
た
。

会員の「キッチンカナン」で集まりました



「カラオケ班会やりたい」呼続支部総会

5月15日（水）呼続支部総会を会員の「お好み焼きの悦ちゃん」

で開催し8人が参加しました。山口支部長から、情勢と活動報告、

加藤さんから会計報告を行いました。呼続支部は役員会を毎月開け

るようになって2年になります。

「支部の飲食店を使って会員さんに

呼びかけて交流したい」「カラオケ

班会やりたい」などの声がでました。

また、「業種のはいった支部の名簿

がほしい」など、支部交流の要求が

次々だされました。

今年も水汲み、

釣りなどやりた

い！！

明治支部総会

5月20日（月）明

治支部総会を「味波」で開催し9人が参加しました。

昨年は、支部で「水汲み」「釣り」「バーベキュー」

「忘年会」などに取り組んだことが報告され、参加者

から「今年も企画しましょう」「参加したい」「麻雀

仲間がほしい」「食事会がいいな」など次々希望が出

されました。小原さんから会計報告、「2ヵ月に1回、

新会員歓迎会をやれるよう会員拡大も頑張りましょう」

と林支部長から提案がありました。

「班会を開催させよう」とみんな
で盛り上がり
豊明支部総会

5月17日（金）豊明支部総会を豊明市勤労

会館で開催し、11人が参加しました。

まず最初に、1年間の活動報告をして、決

算報告もしました。その後、前山市議から豊

明市政報告をしてもらいました。太陽光発電

の取り組みや、住宅リフォーム助成制度の話

をして、都市計画課との懇談の必要性を話し

ました。質疑応答では、班会をどうやって開

くかが議論の中心に

なりました。地域の

つながりの大切さを

訴え、新田班の取り

組みを話し、前後班

でも集まろうという

ことになりました。

「支親睦を深め、会員同士で交流」
名南支部総会

5月18日（土）名南支部総会を、会員の山下さ

んのお店「食事処 おゝみ」で開催し、１２人の

会員、役員が集まりました。

高田副支部長のあいさつに続き、中野支部長か

ら１年間の活動報告と活動方針の提案がされまし

た。その後は、食事をしながらの親睦会。柴田東

班の桑原さん（建具）の音頭で乾杯し、交流しま

した。参加者はい

ろいろな話など楽

しい交流が続き、

１時間半があっと

いう間に過ぎてし

まいました。

支部役員を新たに迎えようと決意」
大高支部総会

大高支部では5月18日(土)会

員の店の「たんぼ」で、支部

総会を開催しました。4人が

参加し、昨年作成した、会員

マップを再度作り直して、会

員に配布すること、また、新

たに役員を迎え入れようと話

し合いました。


